

2019年8月の記事一覧

2019年8月▼

第2学期始業式

投稿日時: 2019/08/26 川内小学校管理者 カテゴリ:

長い夏休みも終わり、いよいよ2学期のスタートです。

全校生で始業式を行います。校長先生から、

夏休みのことや2学期がんばってほしいことなどのお話がありました。

その後で、1・3・5年生の代表児童より、

夏休みの思い出と2学期の目標発表がありました。

最後に校歌を元気で歌って始業式を終えました。

始業式の後、たなばた祭の表彰があり、特選となった児童が代表で表彰を受けました。

保護者の皆様、地域の皆様へ、2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

尚、児童にも始業式で話しましたが、いよいよ義務教育学校開校に向けて

小学校への移行で工事が始まりました。ご理解とご協力をお願いいたします。



復興こども教室（長崎研修4日目）

投稿日時: 2019/08/18 川内小学校管理者 カテゴリ:

長崎での研修も4日目（最終日）となりました。向かいへ。

4日間、長崎市立長崎大学の方々はじめ、様々な関係者の方々にお世話になりました。

このように機会をいただき本当にありがとうございました。

6年生の皆さん、今回の研修のことを今後のまとめや発表に生かしてください。



復興こども教室（長崎研修3日目）

投稿日時: 2019/08/17 川内小学校管理者 カテゴリ:

研修3日目、今日は島原市へ向かいます。

まずは、午前中は雲仙市の噴火の大規模災害の被害を受けた

大野木場監視所・旧大野木場小学校と、道の駅みずな木本舗ふかえへ行きました。

長崎市立原爆とは違った、自然災害の恐しさを目当たりにしました。

午後は、島原高校へ向かいました。そこでは島原高校の合唱部の方々と

歌での交流をしました。一緒に川内小学校の校歌を歌ってくださり、素敵な歌声に感動しました。

その後、雲仙岳災害記念館を見学し、宿舎に戻りました。

夕食を食べ、ミーティングを行い、明日は川内村に帰るので、荷物の整理をして

3日目の研修は終了です。



復興こども教室（長崎研修2日目）

投稿日時: 2019/08/16 川内小学校管理者 カテゴリ:

長崎での研修2日目です。

2日目は、長崎市立長崎大学へ行き、学長への表敬訪問をし、温かい歓迎の言葉を受けました。

次に長崎市立原爆地公園、平和公園、そして原爆資料館を見学し、

原爆の恐しさについて学んできました。

次に、路面電車に乗って鹿児島市へ向きました。

2日目は、島原市内の宿泊する雲仙市になるので、今度はバスで雲仙市に移動しました。

1日目より早く宿舎に着き、ゆっくり夕食を食べミーティングを行いました。

研修2日目はこれで終了です。



復興こども教室（長崎研修1日目）

投稿日時: 2019/08/15 川内小学校管理者 カテゴリ:

今年も、6年生が復興こども教室の一環として、長崎県へ3泊4日の研修に出発しました。

川内村も出発し、新幹線で東京へ、西日本には台風が来おり心配されました

飛行機で飛ぶことができ、無事、長崎に到着しました。

その後、校長先生がお迎えにて下さり、そのまま長崎大学へ行って実験です。

川内村で種れたハス栽培を用いて、色素増感太陽電池作りを体験しました。

その後、島原高校へ向かいました。そこで島原高校の合唱部の方々と

歌での交流をしました。一緒に川内小学校の校歌を歌ってくださり、素敵な歌声に感動しました。

その後、夕食を食べ、ミーティングを行い、明日は川内村に帰るので、荷物の整理をして

3日目の研修は終了です。

盆野球

投稿日時: 2019/08/13 川内小学校管理者 カテゴリ:

今年も内村では、お盆例の「盆野球」が行われました。

野球少年たちがお迎えの小学生も、開会式で活躍してくれました。

まずは、校旗や各チームのプラカードを持って入場し、開会式に参加しました。

次に、1試合目の始球式では、ピッチャーとキャッチャーマンと

そしてバッターも全員で学生が務めました。

数年後には、皆さんも選手として輝いてくれることでしょう！

盆野球に参加された皆さん、お疲れさまでした！



復興こども教室（長崎研修1日目）

投稿日時: 2019/08/13 川内小学校管理者 カテゴリ:

今年も、6年生が復興こども教室の一環として、長崎県へ3泊4日の研修に出発しました。

川内村も出発し、新幹線で東京へ、西日本には台風が来ており心配されました

飛行機で飛ぶことができ、無事、長崎に到着しました。

その後、校長先生がお迎えにて下さり、そのまま長崎大学へ行って実験です。

川内村で種れたハス栽培を利用して、色素増感太陽電池作りを体験しました。

その後、島原高校へ向かいました。そこで島原高校の合唱部の方々と

歌での交流をしました。一緒に川内小学校の校歌を歌ってくださり、素敵な歌声に感動しました。

その後、夕食を食べ、ミーティングを行い、明日は川内村に帰るので、荷物の整理をして

3日目の研修は終了です。



縛づくり交流会

投稿日時: 2019/08/09 川内小学校管理者 カテゴリ:

第5回小学校縛づくり交流会が行われ、双葉郡の小学生達が

都山市役所で開催されました。

アイスブレイクの後、まずはミニ運動会（2種目）が行われました。

1つ目は、グーグーと手をつなぎ、フラフープを次々と通していく種目で、

2つ目は、二人ペアで棒を持った反対側のチームへ届けてリレーをする種目でした。

チームのメンバーは、川内以外の人ほど初めて顔を合わせた人たちばかりでしたが、

協力して笑顔で競争しました。

次にグーグーで弁当を貰なが、話をしたりしました。

昼食後は学年ごとのグループになり、お楽しみ屋台で綿アメやポップコーンを食べたり、

スイカ割りをしてスイカを食べたり、ソフトボール、音楽鑑賞など、普段は体験できないような

レクリエーションスポーツを行いました。

とっても楽しむことができたようでした。

